
Pièces 9 Pièces

Superficie 273 m²

Référence MZIBA1273

Prix 3 650 000 €

Arcachon
Maison à vendre (33120)
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Exclusivité  Michaël  Zingraf  Real  Estate  à  Arcachon  –  Pereire  Au  cœur  du  très

recherché  quartier  Pereire,  là  où  le  murmure  des  pins  rencontre  les  reflets

changeants du Bassin, se dévoile une villa rare, entièrement rénovée, d'environ 270

m² habitables, posée comme un écrin de lumière à deux minutes à pied de la plage

la  plus  prisée  d'Arcachon.  Dès  l'entrée,  l'espace  s'ouvre  généreusement  :  une

pièce de vie de plus de 70 m², baignée de lumière, où la cuisine aménagée invite à

la convivialité, à la douceur des matins calmes comme aux soirées partagées. Six

chambres, un salon d'été avec cuisine, ...

Exclusive Michaël Zingraf Real Estate in Arcachon - PereireIn the heart of the highly

sought-after  Pereire  district,  where  the  murmur  of  the  pines  meets  the

ever-changing  reflections  of  the  Bassin,  lies  a  rare,  fully-renovated  villa  offering

around  270  m²  of  living  space,  set  like  a  jewel  box  just  a  two-minute  walk  from

Arcachon's most sought-after beach.From the moment you enter, the space opens

up generously:a light-filled living room of over 70 m², where the fitted kitchen is an

invitation  to  conviviality,  to  the  gentleness  of  quiet  mornings  and  shared

evenings.Six bedrooms, a summer ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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